



An die
Erziehungsberechtigten
der Schüler und Schülerinnen
der Klassen E1 bis 3

PER E-MAIL

28. Mai 2020

Präsenz-Unterricht der Klassen E1 bis 3 ab dem 2.6.2020

Liebe Eltern!

Nachdem die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen seit dem 18. Mai wieder in der Schule sind, freuen wir uns, wenn der Präsenz-Unterricht auch für die übrigen Klassen wieder beginnen kann. Am Dienstag, 02.06.2020 beginnt der Schulbetrieb in einem sehr eingeschränkten Umfang und unter besonderen Bedingungen.

Im Folgenden skizziere ich Ihnen die wichtigsten Punkte:

1. Die Klassengröße soll nicht mehr als 15 Kinder betragen.
2. Dies bedeutet, dass die Klassen in Gruppen aufgeteilt werden müssen.
Über die Aufteilung wurden Sie bereits informiert.
3. Der Unterricht wird versetzt beginnen und enden. Eine Hof- und Frühstückspause findet statt. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Trinkflasche und ein Frühstück mit.
4. Der Einlass in das Schulgebäude ist maximal 15 Minuten vor dem Unterrichtsbeginn Ihres Kindes möglich - NICHT früher.
5. Der Schul-Eingang für die Kinder ist der Haupteingang.
6. Der Schulhof wird nach Klassen (Gruppen) getrennt aufgeteilt.
7. Eine städtische Notbetreuung ab 11:45 Uhr wird weiterhin für Kinder von Berechtigten durchgeführt. Diese erfordert allerdings die Anmeldung bei der Stadt Friedrichsdorf mittels eines entsprechenden Formulars. Die Anmeldung für die schulische Notbetreuung am Vormittag erfolgt auf der Homepage.
8. Das Betreten der Schule ist grundsätzlich nur mit Mund-Nasen-Maske möglich. (Erziehungsberechtigte melden sich bitte telefonisch an.)

9. Auch für die Kinder gilt die Maskenpflicht.

Die Kinder erhalten vom Schulträger (Hochtaunuskreis) einmalig einen Hygienebeutel bestehend aus:

- a. einer Stoffmaske (Mund-Nasen-Bedeckung)
- b. einer Seife und
- c. einem Stoffhandtuch.

10. Sowohl Stoffmaske als auch –handtuch sind bitte täglich bei mindestens 60 Grad zu waschen und separat in einer gereinigten Box zu transportieren. Es liegt auch in Ihrer Verantwortung für Ersatz- oder Wechselmaterialien zu sorgen. Ohne Maske dürfen die Kinder die Schule nicht betreten.

11. Bitte geben Sie Ihren Kindern (Papier-)Taschentücher mit in die Schule.

12. Um den Abstand der Kinder untereinander gewährleisten zu können, ist auch die Garderobe gesperrt. Die Kinder werden keine Hausschuhe tragen und ihre Jacken über ihren Stuhl hängen.

Liebe Eltern, für uns alle ist diese krisenhafte Situation schwer zu handhaben, wir bemühen uns nach bestem Wissen, alle (behördlichen) Vorgaben umzusetzen. Wir wissen aber auch, dass wir nur in den Grenzen des Machbaren agieren können. Ich bitte Sie eindringlich darum, unsere Bemühungen zu unterstützen und auch Ihren Kindern die Ernsthaftigkeit der Situation zu erklären. Das geänderte Regelwerk wird den Kindern hier in der Schule erklärt und wir werden aber auch Sie über Änderungen auf dem Laufenden halten. Für den letzten Schultag am 3. Juli 2020 erhalten Sie rechtzeitig noch einen gesonderten Plan.

Mit freundlichen Grüßen



U. Kühn
Schulleiterin



**Bitte helft ALLE mit,
dass wir die Krise
gemeinsam meistern!**

Aktuelle Informationen unter:

**[www.grundschule-koeppern.de/
corona](http://www.grundschule-koeppern.de/corona)**